

## Les Châles d'Orenbourg

Les châles sont apparus depuis les pharaons d'Egypte, mais la renommée récente du châle provient de l'apparition des chales du Cachemire dès le début du 18e siècle. Ce qui passionna le public : propos des chales d'orenbourg, l'extraordinaire douceur du tissu, allié à une finesse exceptionnelle, qui vient de leur fabrication en duvet de chèvre du Tibet. Le duvet de chèvre du Tibet est un très bon isolant calorifique, et la plus fine fibre naturelle connue : la meilleure qualité ; fait moins de 13 microns d'épaisseur, contre 19 microns pour la qualité courante, c'est à dire 3 à 4 fois moins épais qu'un cheveu. Grâce à ces qualités naturelles peu communes, le duvet de chèvre permet de laborer des tissus très fins, ayant de très bonnes qualités isolantes et très doux au contact, ce qui explique son intérêt pour les chales. **Et les chales d'Orenbourg ?** L'élément commun est le duvet de chèvre de l'Himalaya, qui au Sud de l'Himalaya permet la production du Cachemire, et au nord alimente le Kirghizstan, province Russe qui fournit la ville d'Orenbourg. Une différence essentielle existe toutefois entre le Cachemire et les chales d'orenbourg : le procédé de fabrication. Les [chales d'Orenbourg](#) sont réalisés en tricot, ce qui leur donne un exceptionnel gonflant et une douceur supérieure, alors que les chales du Cachemire sont tissés sur un métier à tisser. Concrètement, deux techniques sont employées pour les Chales d'Orenbourg : la première utilise un tricotage aux aiguilles, soit manuel, soit avec une machine assez simple laissant une grande place au travail manuel, la deuxième technique, la plus recherchée utilise un tricotage aux "fourchettes" ce qui, permettant des mailles plus larges, procure un aspect exceptionnellement décoratif. En utilisant la méthode de la Fourchette, les ouvriers spécialisés obtiennent l'aspect "Toile d'Araignée", qui en plus d'améliorer l'esthétique et le gonflant, conserve une excellente capacité isolante. La capacité unique des chales d'Orenbourg à prendre un très bel aspect gonflant, tout en restant très chauds, est mise en évidence avec une surprenante expérience qui consiste à glisser le chale au travers d'une alliance. La première fois qu'on assiste à cette expérience, on est un peu septique, et légèrement inquiet, mais à chaque fois le miracle se produit, et le chale traverse l'alliance sans problème. Afin d'améliorer encore (dans la mesure du possible) leurs qualités, on introduit dans les Châles d'Orenbourg environ 30% de fils de soie, ce qui leur procure de la brillance et leur donne un aspect vraiment luxueux. **Où trouver des Chales d'Orenbourg ?** Dans le commerce traditionnel, vous aurez un peu de mal à trouver des Chales d'Orenbourg, car leur fabrication est relativement confidentielle. Sur internet, vous découvrirez dans la [boutique russe Troika](#) un large éventail de châles Russes, dont les magnifiques Chales d'Orenbourg. Aller visiter leurs collections, vous y trouverez sûrement votre bonheur!!

## About the Author

Troika est un site spécialisé dans l'artisanat russe, où vous pourrez trouver de nombreux objets en provenance de Russie, y compris les fameux [Châles d'Orenbourg](#)

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)